
                   

 
 

Jugendgemeinderat Horb a. N 
Offizielle Sitzung vom 04. Februar 2015 

Protokoll 
 
 

 

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der ö. Sitzung: ca. 20:10 Uhr 

Anwesend:  Philipp,Rebecca,Jillian,Lorin,Ronja,Eugen,Paul,Niklas,Dominik,Moritz,Irina 

 

 

Top 1  Vorstellung des Stadtmarketings 

 

Vorstellung des Stadtmarketings durch Herrn Martin Scherer.  

Herr Scherer informierte den Rat ausführlich über die Aufgabenbereiche und Ziele seiner Arbeit, zu der 

neben dem Stadtmarketing auch die Bereiche Tourismus, Stadtinfo, City-Management und die 

Durchführung sämtlicher Eigenveranstaltungen zählen. Der Jugendgemeinderat war sich einig, dass er 

sich bei der Filmauswahl für das vom Stadtmarketing geplante Sommerkino und eventuell auch an der 

Veranstaltungsreihe im Alten Freibad einbringen könnte.  

� Jugendgemeinderätin Rebecca Tillery hat sich bereit erklärt, sich um Film-Vorschläge für das 

Sommerkino zu kümmern. 

 

Top 2  Proberäume für Musikbands 

 

Die Anfrage der Proberäume für Bands oder  ähnliches wird immer häufiger. Der Jugendgemeinderat ist 

mit Hilfe der Jugendlichen dabei, sich für diese gewünschten Proberäume stark zu machen. 

Hierzu erachtete der Jugendgemeinderat es für sinnvoll, dass er aktiv bei der geplanten 

Bürgerbeteiligung zur Entwicklung eines Teilbereichs der ehemaligen Hohenberg-Kaserne mitarbeitet. 

Den geplanten Termin am 28.02.2015 haben sich die beiden Räte Lorin Schäfer und Christian Pahl 

vorgemerkt. JGR-Vorsitzende Jillian Freitag hielt es außerdem für notwendig, herauszufinden, wie viele 

Bands Interesse an einem Proberaum haben. Es soll deshalb über Facebook und über Plakate an den 

Schulen eine Bedarfserhebung durchgeführt werden. Am 28. 02 findet eine Bürgerbeteiligung  & parallel 

ein Workshop im Marmorwerk statt. 

� Lorin und Chris –Bürgerbeteiligung Kaserne 

� Rebecca und Niklas- Workshop Marmorwerk 

� Chris ist zuständig für die Bedarfserhebung der Proberäume und die Plakate 

 

 

Top 3  Bericht Klausurtagung 

 

Die Klausurtagung fand in Gengenbach statt. Die Idee bzw. das Ziel dieser Tagung war, ein neues, 

eigenes Projekt für den Jugendgemeinderat zu finden.  

Wir haben ein Projekt gefunden und mit der Planung angefangen. Wir haben uns in Arbeitsgruppen 

aufgeteilt, eine Stärken-Schwächenanalyse durchgeführt und vieles mehr.  

Jedoch geben wir unser Projekt noch nicht bekannt. Nähere Infos folgen.  

 

 

 

 

 



Top 4  Bekanntgaben/Anfragen 

 

� Wollen wir bei der Neckarchronik Kolumne mitmachen?  

-Ja wollen wir, sobald sich jemand zu einem bestimmten Thema äußern möchte,  darf er das 

gerne tun. 

� Am Dienstag, den 5. Mai ist die nächste KSA Sitzung 

� Termin Spendenlauf wurde festgelegt -> 30. April  

� Am Donnerstag, den 19.Februar ist das nächste Arbeitstreffen  

 

 

26.02.2015  

Irina Suchonos 

Schriftführerin 

 


